
ОРГАН ТОТЕМСКОГО РАЙКОМА КПСС И РАЙОННОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ВОЛОГОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Ь Газета издается 
е декабря 1929 года № 111 (8356) ЧЕТВЕРГ, 15 сентября 1988 года ...... . Цена з коп.

„Л енинского  
знам ени"

Е Лучшими операторами машинного доения — по
бедителями социалистического соревнования реше
нием совета РА ПО п райкома профсоюза работни
ков агропрома признаны и занесены на Доску поче
та районной газеты «Ленинское знамя» мастера, 
получившие в августе нанвысшне надон молока на 
Ф> 'ражную корову:

f  КОЛХОЗ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
.Соболева Александра Феодосьевиа 
Ивина Татьяна Владимировна 
Кузнецова Екатерина Андреевна 

^Протопопова Манефа Петровна 
Дулепова Варвара Васильевна
К СОВХОЗ «ТОТЕМСКИЙ»
Тютгонннк Надежда Александровна 
Кокарева Надежда Дмитриевна 
Сапун Тамара Ивановна 
Анчукова Валентина Алексеевна 
; КОЛХОЗ «ПАМЯТЬ ЛЕПИНА»
Ивина Нина Александровна 
Ивина Нина Анатольевна
‘ КОЛХОЗ «МОСЕЕВО»
Мокеева Рапса Григорьевна 417 кг
Коробицына Капитолина Николаевна 416 кг

523 кг 
489 кг

482 кг

447 кг 

440 кг

437 кг 
385 кг

ЛОСКА
ПОЧЕТА

В Ритм пятилетки
О Р И Е Н Т И Р

К По 3675 килограммов мо
рока. от каждой коровы с 
начала года получили опера
торы машинного доения фер
мы Задняя совхоза «Тотем- 
ский» В А. Анчукова и 
Т. И. Сапун. Продуктов-' 

Кость коров в их группе — 
Кяивысшпл в районе. За 
восемь прошедших месяцев 
надой от каждой коровы в 

. стаде Валентины Алексеев
ны к Тамары Ивановны уве- 
личплсн более чем на два с 
пол.виной центнера.

■ Удерживает лидерство и в 
целом коллектив животново
дов фермы Задняя. От каж
дой короны уже получено 
более 3500 килограммов мо-

■ дока.

—  5 0 0 0
Не секрет, что мечта опе

раторов машинного доеннл 
— перешагнуть нынче пяти- 

тысячный рубеж. Основания 
для этого в хозяйстве есть.

-  Крепкая кормовая ба
за. хорошо налаженная се
лекционная работа плюс 
профессиональное мастерст
во — залог высокой про- 
дуктнвностн коров, — ечн- 
тают доярки фермы Задняя.

В прошлом году до 5- 
тысячного рубежа животно, 
водам не хватило лишь пу
да, в настоящее время до
стигнута прибавка к уровню 
прошлого года два центнера. 
Результаты обнадеживают.

Е. ПОЛИКАРПОВ.

Б Острый сигнал

«Угольные»
|маршруты
Нанн И бригаде нередко при- 

юднь:и заниматься вывозкой 
тля с грузового причала порта 
готьма. Потребители находят
ся в разных уголках города. 
Ни [доставку тратим пременн 
1ивчм о 'ti.no больше положен
ного. Дело и том, что многие 
улинм. удобные для движения, 
■крыты для проезда транс
порта В итоге - перерасход 
Горючего, потерн угля при 
трин* портнронке и, попторлюсь. 
Пииняи три i n времени. Прежде 
чем IIBliecliri. запрещ аю щ ие
imiH.'Hiiie транспорта знаки, не
обходимо принести улицы в 
надлежащий порядок. Почему 
► нашем городе ГАИ |< РПУ 
ИШ идут по наиболее легкому

Наши «угольные» маршруты 
можно определить без труда— 
немало сыплется его из кузова 
на ухабах и ямах. Ведь это же 
народное добро, сколько на не
го средств н труда затратишь, 
пока в Тотьму доставишь!

В. ПОЛУЭКТОВ, 
бригадир второй бригады 
АТГ1.

От редакции:
В М  07 «Ленинского знаме

ни» аа 31 июля было опублп- 
колано письмо тотьмнча Г. 
Жукова «lie только пнпк пове
сить». Па это письмо редакция 
и читатели не получили ответа 
ни от исполкома горсовета, ни 
от администрации РПУ ЖКХ, 
ни разъяснения от ГАИ РОВД.

Тему «закрытых» и непроез
жих улиц продолжили в спаем 
письме водители грузовых ав
томобилей АТП. Вопрос не пра
здный и хотелось бы узнать, 
как он будет решаться в даль
нейшем.

ПОДГОТОВИЛ с
Сентябрь — время перевода 

скота с пастбищного на стой - 
«повое содержание. Главная за
дача животноводов сейчас — 
‘не допустить снижения продук
тивности общественного стада. 
В первую очередь это зависит 
от правильно сбалансированно
го кормового рациона живот
ных. Но не менее важное меро
приятие — подготовка живот
новодческих помещений к зим
нему содержанию. Сухое, теп
лое помещение — залог увели
чения продуктивности коров.

Надо сказать, что фермы и 
скотные дворы в нашем хозяй
стве готовы далеко не полно
стью. А на некоторых объек
тах ремонт еще и не начинали.

Например, на ферме Погост 
нужно заменить пол на двух 
рядах, сделать поддон под ре
зервным водяным баком, утеп
лить водонапорную башню, от
ремонтировать ворота. Но рабо-

Программа „Молоко”

„про хлад ней"
ты эти пока не ведутся.

Не меньше дел и на телят
нике: в кормовых проходах 
ямы. на выходе у наклонного 
транспортера нужно выложить 
кирпичную ' стенку, заменить 
ворота, проконопатить стены, 
смонтировать вторую половину 
водопровода для раздачи жид
ких кормов. Но и на этом уча
стке до сих пор тишь да гладь.

В некоторых животноводче
ских помещениях ремонт ве
дется. Работают бригады плот
ников. Например, нынче на 
свинарнике сделан капитальный 
ремонт перекрытий. полов, 
стойл. Но из-за отсутствия ши
фера крышу не отремонтиро
вали. Кроме того, нужно уста
новить навозный транспортер, 
котел, систему водоснабжения. 
Для монтажа отопления нужно 
не менее 150 метров труб диа
метром 5 0 —70 мм, а их нет. 
Бригада плотников работает, а

монтаж оборудования не ве
дется.

Ферма Бор н прошлом году 
капитально отремонтирована. 
К зимовке помещение практи
чески готово. А вот на фермах 
Манылово и Слобода заняты 
бригады по четыре человена. 
Объем работ примерно одина
ков. Только на ферме Слобода 
так н не удалось заменить сис
тему автопоения, так как нет 
ни труб, ни автопоилок.

Ведутся работы и на втором 
телятинке. Предстоит отремон
тировать два ряда стойл, пол 
на проходе, проконопатить сте
ны.

Считанные дни остались до 
постановки скота в стойла, а 
работ еще непочатый край. При 
наличии слабой кормовой базы 
и неподготовленности скотопо- 
мещений трудно надеяться на 
высокие привесы н надон.

И. ШАМАХОВ, 
председатель группы на
родного контроля колхоза 
«Сигнал».

М а л ы м  

ч и с л о м  —  

б о л ь ш и е  д я  л я
Задача нашей бригады состо

ит в том. чтобы в полной мере 
обеспечить крупными сортимен. 
тами пильные и тарные цеха. С 
ней мы в основном справляем
ся. За восемь месяцев раскря
жевали 10724 кубометра, что 
составляет 107.5 процента к 
плану. Выработка на человеко
день несколько превышает пла
новый показатель. В предыду
щем месяце раскряжевано 1280  
кубометров, тоже больше пла
нируемого.

В составе бригады тракто
рист Н. П. Яковлев, А. А. Со
болев. помощник тракториста. 
На их долю приходится вы-

ДНЕВНИК СТРАДЫ
О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ НА 14 СЕНТЯБРЯ 

п  1|Г _ а ■—г— липлпств. вторая — вспа-
хано зяон? третья — убрано корнеплодов (все в процентах к 
плану), четвертая — урожайность (в центнерах с гектара), 
пятая — сдано льнопродукцнн в переводе на льноволокно (в 
процентах к плану), шестая — средний номер льнотресты
« Велнкодворье» 
«Память Ленина»

168 56 215 86.5 0,49
136 — 12 0.5

«Север» 95 — — — — -

Имени Ленина 87 43 338 75 0.56
«Погореловскнй» 77 10 184 50 0,81
«Тотемский» 73 43 268 — —

«Красное знамя» 57 16 127 75 0.76
«Мосеево» 55 20 50 27 0.64
«Заветы Ильича» 52 — , — . 0.7 0.74
«Нпкольокнй» 41 40 50 10 1.05
«Сигнал» 43 100 60 34 0.86
«Большевик» 27 — — 7 0,57
«Родина» 24 13 72 15 0.53
«Путь к коммунизму» 18 69 83 26 0.91

По району 64 32 191 41 0,69

Слово участнику 
соревнования

емка древесины из карманов и 
доставка к цехам.

Трудятся напряженно, рабо
ты хватает. Н. Г. Федотовскнй 
занят на сортировке древесины. 
II. А. Линьков — разметчик, а 
я — непосредственно на раз
делке хлыстов. У каждого свои 
обязанности, и чем лучше мы 
будем выполнять их, тем весо
мее будет общий успех.

От качества разделки хлыс
тов зависит выход деловой дре
весины. Стараемся, чтобы н 
йтот показатель был выполнен. 
Плохо, когда идет много лист
венной, тогда лесопиление ис
пытывает недостаток в древе
сине.

Давно уже требует капиталь, 
нога ремонта или замены тран
спортер на подаче сортиментов. 
Погнило деревянное устройст
во, поэтому часто бывают по
ломки. из-за чего бригада про
стаивает. Правда, в октябре 
обещают приступить к ремонту 
лесотаска. Думаю, что планы 
и социалистические обязатель
ства третьего года пятилетки 
наша бригада выполнит.

А. КЛЫГИН, 
бригадир раскряжевщиков 
мехлесхоеа.

по н о в о й  ТЕХНОЛОГИИ

КАЛИНИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. На интенсивную технологию 
перевели льноводческую отрасль в колхозе «Красный Путнло- 
вец» Кашинского района. Это значит, что здесь хорошо нала
женное семеноводство, полупаровая обработка почвы. Земле
дельцы проводят высококачественный сев, химическую пропол
ку штанговыми опрыскивателями, рулонную уборку и сдачу 
северного шелка соломкой и трестой. Таким образом удалось 
сократить сроки страды, повысить сортность продукции.

Благодаря переходу на рулонную технологию н организа
цию работы но методу «поле- завод» достигнуты самые высо
кие в области темпы реализации продукции, да а потребность 
в рабочей силе резко сокращена.

Выручка с каждого гектара поля доходит до 3,5 тысячи 
рублей, в to н превышает эту цифру, годовая прибыль от ре
ализации льна составляет 700 тысяч рублей.

НА СНИМКЕ: рулонная уборка льна агрегатами ПРП.1,6,
Фото ТАСС.
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•  Партийная жизнь: отчеты и выборы
15 сентября 1988 года

Возвращаясь к напечатанному
*

принципиальность должна 
выть оперативной

Колхоз «Родина» несколько 
лет работает на цеховой струк
туре управления организацией 
производства. И на отчетно- 
выборное собрание партийной 
организации цеха животновод
ства пришли те, чья деятель
ность в основном связана с 
этой отраслью.

Мы уже привыкли читать и 
слышать информацию поло
жительного характера о работе 
этого коллектива. Действитель
но, хозяйство набирает темпы 
в своем развитии. Выходит на 
передовые рубежи. Опытные и 
грамотные специалисты, пред
седатель колхоза. Авторитет
ный секретарь партийной орга
низации — Н. Н. Дунаевская, 
председатель исполкома сель
ского Совета.

Поэтому велико было удив
ление, когда, закончив обсуж
дение отчета, коммунисты ра
боту партийного бюро призна
ли неудовлетворительной. Про
явлена высокая требователь
ность в оценке результатов 
своей деятельности. Именно 
своей, ведь деятельность парт
бюро и всей партийной органи
зации неразрывна.

Выступавшие на собрании 
справедливо высказали замеча
ния Надежде Николаевне за 
слабое руководство работой 
партийного бюро. Да и сама 
она отметила безынициатив
ность выборного органа. Акти
висты оказались в стороне от 
решения вопросов подготовки 
партийных собраний, планиро
вания работы организации, оп
ределения роли каждого ком
муниста, всей партийной орга
низации в общих делах кол
лектива. При анализе доклада 
и выступлений просматривает
ся весьма неприглядная карти
на: партийная организация не

проявляла себя до конца как 
политический авангард в реше
нии проблем экономического и 
социального развития коллек
тива в условиях перестройки 
жизни общества. Не изжиты 
случаи нарушения * * трудовой 
дисциплины, технологии произ
водства.

С внедрением хозрасчета 
многие научились считать рас
ходы и доходы. Многие, но не 
все. По-хозяйски работают на 
откорме молодняка крупного 
рогатого скота коллектив под 
руководством коммуниста С. В. 
Козлова в д. Кудринское, су
пруги Коточиговы в д. Сроди- 
но. Но все же медленно идет 
осмысление преимущества ра
боты на основе. хозрасчета, 
арендного и семейного подря
дов. Не назовешь хозяйским 
отношение к сену, подвезенно
му к ферме в Паново. Трудно 
утвердительно говорить о пол
ном понимании роли коммунис
та в трудовом коллективе и в 
таком случае, когда речь идет 
о срывах в организации трех
разовой дойки коров.

Трудно понять и то, почему 
нужно было ждать отчетное со
брание. чтобы перечислить не
достатки в рабфге партийного 
бюро. Ведь в партийной орга
низации трудятся семь специа
листов хозяйства во главе с 
председателем правления кол
хоза В. В. Новоселовым, им-то 
уж. как говорится, и карты в 
руки.

Избран новый состав партий
ного бюро во главе с секре
тарем Н. Н. Дунаевской.

В работе собрания принял 
участие второй секретарь рай
кома партии Н. К. Рычков.

П. НОРИН, 
корр. «Ленинского знамени».

Уважаемая редакция! Не 
знаем, что и делать: уже неде
лю не носят почту. Так хочет
ся почитать «Ленинское зна
мя», «Красный Север», «Со
ветскую Россию». Но ящики 
наши пусты. Зачем же выписы
вать газеты и журналы, если нет 
гарантии, что они будут достав
лены по адресу?

Разговаривали с начальни
ком РУС М. Н. Рыбниковой. 
И что вы думаете, она нам от
ветила? «Если найдем почталь
она, .значит, будут носить».

А если нет? Мы так и не по
лучим оплаченную периодику? 
Это что же за работа? Может 
быть, закрыть тогда «Союзпе
чать» и не проводить в районе 
подписку, раз не могут гаран
тировать доставку?

3. ТАРАСОВА, 
г. Тотьма. ул. Ленина, 37.

Е. ЛИТВИНОВА, 
г. Тотьма, ул. Загородная,
47. * * •
Уважаемая редакция, обра

щаюсь, потому что переполня
ет возмущение: последний раз 
принесли почту неделю назад! 
И это повторяется периодичес
ки. Принесут через дней семь, 
а то и больше. 20 газет, а за
чем они мне уже нужны через 
неделю? Как же можно так ра
ботать и так относиться к лю
дям? Говорим, говорим о пере
стройке, а в РУСе ничего не 
меняется. Да и в газете сколь
ко раз уже печаталось об этом 
— когда же меры будут прини
маться?!

В конце концов, я имею пра
во высказать свое мнение: если 
руководитель не справляется 
на своем месте, не может на
ладить производство, чтобы лю
ди не возмущались и не стра
дали от такой безалаберщины, 
значит, надо освободить такого 
руководителя!

В. ГНУСОВ, 
г. Тотьма, ул. Кирова. 34.

Эти два тревожных сиг
нала тотьмичей поступили в

редакцию газеты утром в ' 
понедельник, пятого сентяб
ря. Газета «Ленинское зна
мя» выходила согласно гра
фику без срывов. А свое
временность ее доставки, 
как сообщают читатели, не 
выдерживает никакой крити
ки.

«Редко на страницах нашей 
печати можно увидеть благо
дарность в адрес наших свя
зистов, а ведь порой они своим 
трудом приносят нам радость, 
хорошее настроение-.

В моей квартире отказал те
лефон, без которого мне, под
час, бывает слишком неудобно.

Начальник Тотемского 
связи И. М. КоробиЦЬШ, C0Q 
щая, что связь восстановлен! 
так и не ответил на гласны 
запрос редакции, по чьей вин 
не работали телефоны и кащ 
меры приняты? Читателю' 'За! 
цеву из поселка Чуриловна! 
сих пор неизвестно, почему я 

‘ ботник почтового отделения" 
течение всего рабочего дня 
могла вызвать «07», чтобы 
единить его с Вологдой, Ад] 
нистрацня районного узла с 
зи на вопрос коррсспондев 
ответила, что за телефон] 
связь отвечает ЭТУ С. В ши

V

Нужна, как хлеб
Я обратился за помощью к ин
женеру ЭТУС Л. С. Шишкину 
и в конце того же дня Б. Ф. 
Кокшаров устранял на линии 
неисправность. Весьма призна
телен за отзывчивость и опера
тивность работникам ЭТУС».

Л. БРИЛИНСКИИ,
ветеран войны и труда.

* * ♦

Коро( •
С

Вполне согласна с автором 
письма, что связистов благода
рят значительно реже, чем го
ворят о недостатках в их рабо
те. Но в том не вина местной 
печати. Редакция не замалчи
вает благодарственных писем 
читателей, если они приходят. 
К сожалению, в нашей почте 
больше таких, как вот это: «Те
лефон — это хорошо, но в То- 
тьме о работе АТС такого не 
скажешь. Иной раз легче сбе
гать, чем дозвониться», 
строчки из письма тотьмича 
Н. Н. Ярославцева.

Или вот бригадир колхоза 
«Память Ленина» Н. П. Не 
клюдрв не мог пользоваться 
телефоном с августа 1987 го
да по январь 1988.

письмо Зайцева тов. .. 
цын сообщил: 21 января повр 
ждений на линии Тотьма 
Усть-Печеньга не зарегнетрнр 
вано. Междугородная тел е м  ф 
ная станция «07» плохо отв у 
чает, за это несет ответетщ I 
ность районный узел сам 
Комментарии, как говорит* [j 
излишни. Только можно а 
зать, что ведомственна! j 
зобщенность не приводит 
улучшению качества обслуя 
вання абонентов.

О том. что, «07» действятеЛ, 
но подолгу не отвечает на а 
зов, нетрудно убедиться дам 
городскому абоненту, не гово } 
уже о сельских. А если и 
звонишься, то вместо пояси 
могут сердито бросить в rpj ' 
ку: набирайте сами, на то и 
томатика.

Как тут не вспомнить стар 
добрые времена, когда на 
дутородной работали такие, t  
вные женщины, как Варвар 
Михайловна Бел эзерова!

(Окончание в следующей 
номере).

(Окончание.
Начало в № 110).

— Когда принимал совхоз, 
«верхи» досыта кормили обе
щаниями да посулами, — оби
жается директор, — но вскоре 
понял, что надеяться придется 
лишь на свои силенки.

Молодой директор начал 
свою деятельность на новом 
лопрпще с того, что предоста
вил полную самостоятельность 
специалистам, а сам решил за
няться вплотную перспектив
ными вопросами развития хо
зяйства. Увы. оставшиеся вне 
контроля специалисты просто- 
напросто «распустились» п де
лами в своих отраслях занима
лись постольку-поскольку. Они 
и подвели директора. Тот же. 
не чу вствуя поддержки ни свер
ху, ни снизу, вконец отчаялся, 
стал допускать ошибки и про
счеты...

Л. А. Быков. Бывший ди
ректор школы, «свой человек». 
Справедлив, принципиален, че
ловечен. Более всего подходит 
на новую должность. Правда, 
несколько далек от сельскохо
зяйственного производства. Да 
и коммунисты совхоза избрали 
его секретарем парткома. Все
го три дня отработал...

A. 11. Новиков. Главный ин
женер совхоза. Специалист, 
тут уж ничего не скажешь. Но 
категоричен в суждениях, с 
подчиненными порой грубоват. 
А человеческое общение — это 
такое гонкое искусство... А 
умение выслушать человека. 
п о д ч и н и т ь , когда нужно, соб
ственные интересы обществен
ным? Шансов немного.

B. Н. Галынекий. Зам. на
чальника Юбилейного ЛПУ, се
кретарь партийной организации. 
Подавляющее большинство 
членов совхоза его не знает. 
11 лотом: компрессорная стан
ция и седо — чего туг общего? 
Хотя ползут слухи, что совхоз 
будет передам в подчинение 
объединению «Севергазпром». 
В этом случае В. Н. Галынскнй

фигура весьма выигрышная.
«ПРЕЛЮДИЯ»

На собранне в Погорелово
п р и е х а л  iif член бюро райкома
КПСС дмPTKTOIр совхоза «то-
те нс кий» Б  В. Жданов.

— Обидно, что такое круп
ное. с большими потенциальны
ми возможностями хозяйство 
катится вниз. — говорит Бо
рне Владимирович. — Сокра
тили поголовье коров с 1000 до 
760 голов. За пятилетие снизи
ли производство молока на 
1000 тонн. Не стало элемен
тарного порядка на земле, зна
чит. и урожаи низкие, и планы 
по кормопроизводству не вы
полняются...

Впервые в совхозе выборы 
руководителя проводятся на та
кой широкой демократической 
основе. Здесь не годится по
спешность, как не годятся и 
личные интересы — надо ду
мать об общем деле н общем 
благе.

Реакции зала не последова
ло: одобряют, нет?., 
jg j -  Человек деревенский дол
жен жить в таких же условиях, 
что и горожанин. Что может 
сельский Совет без помощи сов
хоза? На бытовое обслуживав 
ние, торговлю, на работу мед
пункта люди жалуются. а совхоз 
—нет. не поможет! Директора 
Анищенко на сессию сельского 
Совета калачом не заманишь,
— возмущается секретарь ис
полкома Погореловского сель
ского Совета Н. Я. Кузнецова.
— Ну, что это за руководи
тель, если у него специалист 
ты. бригадиры на два лагеря 
разделились? А кадры? Дирек
тор против работы выпускни
ков школы на фермах. Да,

вопрос в совхозе, наладить соц
культбыт.

— Удивило, — продолжает 
В. Н. Галынскнй. — что хо
зяйство до сих пор не на хоз
расчете. Мы в Юбилейном ЛПУ 
год назад перешли на новые 
условия хозяйствования и дру
гой жизни 'уже не мыслим. 
Один из основных пунктов 
программы в случае избрания 
меня директором: наведение 
дисциплины в трудовых кол
лективах. Наряду со строитель
ством нового жилья надо вос
станавливать заброшенные де
ревни. Нужно развивать под
собные промыслы, тогда в ка
кой-то мере сократится ми
грация сельского населения, 
особенно девушек.

----------------------------- —  #  Уроки демократии ф -------------------------------

ВЫБОРЫ: ПРАВО НА ВЫБОР
Да, административную маши

ну вроде тряхнули порядком, 
но маховик ее, раскрученный 
ретивыми приверженцами пе
риода «застойного и застольно
го», судя по всему, работает 
еще исправно... Так н хочется 
побыстрей да «единогласно», 
«единодушно».

ВЫБОРЫ
Стали выдвигать кандидату

ры.
— Я желаю, чтобы новый 

директор обладал следующими 
чертами: знал сельское хозяй
ство, был эрудитом, умел рабо
тать с людьми, был требовате
лен. к специалистам прежде 
всего. — говорит с трибуны 
главный экономист совхоза 
Мария Александровна Алексе
евская.

Выслушали ее, согласно по
кивали головами.

Свой должен быть дирек
тор. из местных, чтобы все ок
рест знал — н людей в лицо. 
II чтобы специалист был, — 
заявила бригадир Марина Ни
колаевна Беляевская. — Есть 
такой у пас — это главный ин
женер совхоза Александр Иго
ревич Новиков!

мало от них толку., но ведь на
до их учнть.прнучать. работать 
с ними! Иначе кто придет на 
смену? Лично я — за Леонида 
Алексеевича Быкова. А Нови 
кову работать на таком ответ
ственном посту трудно —груб.

Зал взорвался аплодисмента
ми.

ПРОГРАММА
КАНДИДАТА

Итак, круг кандидатов в ди
ректоры определен. Анищенко 
дал самоотвод, к кандидатуре 
Новикова отнеслись сдержанно. 
Первый секретарь райкома 
КПСС В. М. Дмитриев и пред 
седатель райисполкома С. М. 
Громов выразили мнение рай
кома партии' и райсовета: Но
викову рано в директоры.

— Слушаю я выступления п 
слышу, что все-то в совхозе 
плохо. И никто словом не об
молвился о том. как жнть-ра 
ботать дальше. — на трибуне 
В . Н. Галынскнй. — Разгово
ры о присоединении совхоза 
как структурной единицы к 
объединению «Севергазпром» 
небеспочвенны. В этом случае 
удалось бы решить кадровый

— Я учитель, — со своей 
программой знакомит собрав
шихся Л. А. Быков, — поэто
му от решения многих произ
водственных вопросов пока да
лек. II знаний не хватает. Хотя 
всему научиться можно, было 
бы желание. А помочь сонхозу 
стать снова экономически креп
ким. чтобы людям жилось луч
ше. чтобы отдача была замет
ней. очень хотелось бы. Глав
ное. считаю, организовать лю
дей на выполнение намеченно
го. заинтересовать их. увлечь. 
Воспитать в них утраченное 
чувство хозяина земли на зем
ле.

— Постараюсь оправдать ва
ше доверие. — последние слова 
Л. А. Быкова заглушил шквал 
аплодисментов.

Итак, две программы двух 
претендентов в руководители. 
Это. на мой взгляд, один нз 
важнейших моментов в ходе 
выборов. Ведь людей менее ин
тересует биография выдвинув
шего свою кандидатуру, нежели 
те его помыслы, те магистраль
ные направления дальнейшей 
деятельности по преодолению,

изм енению , перестройке на 
вершенного существующего.

ИТОГ
Голосование было тайны 

Но. не зная еще итогов в 
все сходились к о дн о м у : (и 
директором Быкову. Подсче 
голосо§ подтвердили эта! 
гадки.

Выборы завершились. Дев 
кратня вое торжествовала
люди и избрали руководится 
того, кого сами пожелали. 11 
ков счастливый финал эта 
четырехчасового собрания.

А мне, признаться, исход а 
брання виделся несхож! 
иным: как было бы здорн 
мечтал, если директором т 
хоза изберут инженера, ми 
ного администратора и хай 
ственннка. а его правой рущ 
т. е. секретарем парткома Sjj 
дет сильный идеолог, психам 
и человековед... Но тружеяж 
рассудили иначе.

ПОСЛЕСЛОВИЕ 
Бурным, наполненным мере 

дой  событий, было нывеяпц ] 
лето для погореловскнх жяч 
лей. Шутка лн. избирали сек j 
р е т а р я  парткома, потом — 
ректора совхоза. Дважды в ж 
густе собирались коммунн! 
чтобы избрать в жака. Перш 
раз голосование было прШщМ 
недействительным: не
кворума. Собрались втор 
Кандидатом в секретаря 
двинули Алевтину ИгореШ 
Зыдрнну нз Юбилейного ЛГ 
[родом она местная, яз feel 
рихя). Свою кандидатуру 
навила и Н. Я. Кузнецова, Л 
сретарь исполкома ПоговЫ 
.кого сельского Совета но 
тультатам голосования побей 
la А. И. Выдрнна.^ ^ I

...Руководство совхоза 
юреловскнй» обновилось иоля| 
гтыо. Новый директор врр 
фнннмает первые шага нор* 
нзацнн собственной ipM fj
1Ы. Секретарю парткома 
гонт большая работа во в шгонт большая работа во впт 
1енню партийной д к д а щ  
Ьедн членов парторгавшми 
о повышению ее авторитета 1 
эевнтостя. Так пожелаем й  
спехов на новом месте! [

В. ДУРОВ. 
>рр. «Ленинского ш ш ц >
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О  103-м НОМЕРЕ газеты
^  . «Ленинское знамя» опуб- 

лпкчжаа материал корреепон-' 
деьта Л. Гончаровой «лак все 
avo теперь называют? Или зло
ключение 41-го дома». В нем 
говорилось. как долго тянется 

^агория жалоб' жителей дома о 
-ом. что в квартирах нет тепла., 
что яма для нечистот располо
жена у дома с нарушением са
нитарной нормы. Вскрыто бю
рократическое отношение к 
этой проблеме представителей 
некоторых учреждений.

Ответ на этот материал дал 
редакции начальник РПУ жи
лищ но - коммунального хозяй
ства С. С. Жданов:
•..«В  настоящее время на ре
конструкцию теплосетей дома 
„\й 41 по улице Еелоусовской 
направлена бригада из трех че
ловек: сварщик Е. А. Сибри- 
ков, сантехник В. К. Пинигин, 
рабочий О. В. Пинигин. Специ
алисты хорошие и, думаю, ре
конструкцию выполнят качест
венно. К сожалению, к отопи
тельному сезону выполнена она 
не будет, так как очень боль
шой объем работ. Предположи
тельный срок окончания рекон
струкции — 20—25 сентября», 
а В материале также говори

лось и о проблеме освещения 
двора дома 41 по Белоусов- 
ской. На эту тему Сергей Сер
геевич пока промолчал. Жители 
названного дома сообщали в 
редакцию о постоянных перебо
ях в водоснабжении. Редакция 
ждет ответа и -на этот вопрос.

Начальник РПУ жилищно- 
коммунального хозяйства отве
тил редакции на материал «В 
будущее — со слезами». Жи
тельница дома №  55 по улице 
Луначарского Е. А. Микдяева 
не согласилась, чтобы воду вы
водили от дома через ее огород.

Решили углубить канаву по
улице Луначарекого и спустить
в>ду с лриусадебного. участка
таким образом. До 15 сентября
работы будут выпо.энены.

В номере 36 «Ленинского
знамени» за этот год было нз; 
печатано письмо читателя А. 
Козлова из Калининского сель
совета «О животных заботы 
больше». Председатель испол
кома Заозерского сельского Со
вета Л. Г. Капустина, предсе
датель колхоза «Заветы Ильи
ча» М. Н. Конев и директор 
школы Г. В. Конева ответили ре
дакции: «Вопрос о ремонте 
квартиры рассмотрен на испол

Удивдяет. неужели руководи

понимают, что проблема закре
пления кадров на селе в дан
ном хозяйстве решается не то
лько покупкой стула или стола, 
а улучшением в целом социаяь-

Редакцкя и читатели ждут 
из Заозерья ответа о том. что
о у дет с дел а

В 2* 54 за пятое мая в на-
шей газете была опубликована
заметка засбедующей магазином
«Мебель» М. Крыловой «Как
нас найти?*► Она была направ-

1рилавх£& будут со
кращать рабочий день. Не при 
ивечах же они станут обслужи -

копана письмо О. Дуровой «И 
снова «в кровать в шубах»?».

(Садовая. 11). система отоп де

лись. Остается надеяться.
работы ороведевгы качественно

Д09(
оольше j ОЖНТЬС!% < в кровать...
в туоах»,

«Королева» Лдл на оеязоко-
лонке?» м2.'
тернал в Л& 19 jгазеты «Лекик-
свое зная1<я » за этот год^На не-
го отвез ия директор нефтебазы
В. А. Ф|ш д а о а . Выборочную
заправку машин оензнвом опе-
ратором Т. В. Немнровой он
сбьясня^г тем, что нефтепро-
дукты на АЗС завозятся маши-

Газета выступила: что /У

коме сельского Совета...» Речь 
идет о ремонте квартиры, где 
проживают молодые специалис
ты—учителя. В письме читате
ля говорилось о плохих услови
ях проживания их в Заозерье, 
о том. что заботы руководство 
колхоза и сельсовета о них не 
проявляет. И редакция ждала 
конкретного ответа о том, что 
делается по закреплению на се
ле молодых специалистов — 
учителей. Однако далее в отве
те авторы объясняют, почему 
рассохлись двери и полы в 
квартире, перечисляют, какая 
мебель там имеется, успокаива
ют тем, что учителям выделен 
дополнительно стол. И тут же 
поясняют, что от стульев моло
дые специалисты отказались... 
Потом авторы сетуют, что хо
зяйство в трудном положении 
после пожара и не имеет воз
можности купить *. деревянные

лена для рассмотрения в ис
полком городского Совета. Пос
ле неоднократных напоминаний 
пришел ответ за подписью 
председателя исполкома город
ского Совета С. Ю. Симонова:

«В настоящее время сарай 
гражданки Волковой приведен в 
соответствие с плановыми по
стройками, самовольно постро
енная часть его убрана. Реша
ется вопрос по переносу гара
жей на площадку, отведенную 
специально для этих целей».

Первая, часть ответа соот
ветствует действительности. Но 
почему затягивается решение 
вопроса по сносу личных гара
жей? Ведь исполкому горсовета 
отлично известно, что из-за га
ражей, «облепивших» магазин 
со всех сторон, инспекция Гос
пожнадзора отключила магазин 
«Мебель» от электроэнергии 
еще в апреле. Если снос гара-

месяцев, а  в квартире: этажом 
ниже ORsr «размерялись». Па 
это письмо ответа из ПМК- 
13о7 так и не последовало. В

еще одно письмо от жильцов
дома, где снова сооохдалось 0
плохом теплоснабясен!ян. Вот
что сообщает в ксп >М ГОРСО-
вета администрацииi Шл К-1367:
«В летний период ]яроз»1ыта сис-
тема отопления, щ дева ре-
визия запорной а] 
ределан теплсвой. ;узел

"уры, пе-

ной труб меньшего днаметра на
больший; произвел-£{J6 разделе-.
ние со врезкой f нистралЖ
плохо работающих сто(ЯКОВ СИ-
стемы отопления. мес
менека теплоизоляг груб.

Проведен ремонт■ Кр)овда. ле-
стничных клеток ш го и тре-
тьего п эдъездов. п- ; в подъ-
ездах и подвалах, -отре■монтйро-

нами автотранспортного пред
приятия согласно договору.. В 
работе оен з >ьозов бывают сры
вы. они-то и влияют на работу 
АоС. ь  таком случае заправля
ются спецмашины: «скорая 
помощь «г, пожарные автомаши
ны, обслуживающие детские уч
реждения. предприятия общест
венного шагания, автобусы. И 
ьсе-таки В. А. Филиппов сооб- 
щает в редакцию: «За выбороч
ную заправку автомашин и не
этичное поведение на рабочем 
месте оператор автозаправоч
ной станции Т. В. Немнрова на
казана материально». Значит, 
нарушения сыяи? Если же, как 
следует из ответа В. А. Фн- 
лштова, вина за эго лежит на 
работниках . автотранспорт кого 
предприятия, gg редакция просит 
директора АТП В. В. Фетюкова 
ответить, в чем причина срыва 
завоза бензина и какие приня
ты меры, чтобы эти. факты не

кровати. И т. д. и т. п. жен затянется." то работники ваны вытяжные труоы. повторялись.

ПРИНИМАТЬ МЕРЫ 
НАДО ВОВРЕМЯ!— —

приняты, 
говорила 
в письме 

Кусков,

В райкоме партии состоялось 
экстренное заседание отдела 
действенности районной газеты.

«В будущее — со слезами»
|— так назывался материал, по
мещенный в № 94 «Ленинского 
знамени» от 6 августа этого го
да. В нем говорилось о харак
терном для улицы Луначарско
го факте: дом №  55, в котором 
проживает Е. А. Микляева, ве
рной и осенью затопляет. Жен
щина много раз просила вывес
ти воду, но ее просьба осталась 
рез внимания, хотя не однажды 
рыло обещано и работниками 
РПУ ЖКХ, и председателем 
орисполкома С. Ю. Симоно

вым. что меры будут 
Факты, о которых 

газета, подтвердили 
отьмичи Ворошилова, 
угаринов. Что выхода воде от 
(рма нет, убедилась и коррес- 
юндент — автор материала, 
добывав у дома Микляевой.
|  Однако, через пятнадцать 

цней, как того требуют поста- 
ювлеяия ЦК партии о работе с 
»исьмами трудящихся,- отвег в 
кгдакцию ни из горисполкома, 
щ из | >;ПУ ЖКХ не поступил.

На заседание отдела дейст
венности были приглашены 
федседате.л, гориспол кома

Ю. Симонов, начальник РПУ 
илищно-коммунального хозяй- 
тва С. С. Жданов, лредстави- 
ель отдела по делам строи- 
ельства и архитектуры райис
полкома Т. £. Скородумоьа и 
ительница улицы луначарско- 
0. 55 К. А. Микляева.

Па вопрос, почему не вовре
мя о и  совсем не отвечаете на 
ис&ма наших читателей и на 

гериалы газеты, Сергей Юрь* 
ьин оправдывается: «Загру- 
Ш  работой, нет времени...».

ым был разго* 
Р по материалу «В будущее

ли»
Щ Надо \Ши маю 

ГИ;ел< п
аатовар}

только вовремя 
меры по просьбам 

города, но и уметь
вать с людьми, —

сказал на заседании отдела вто
рой секретарь райкома КПСС 
Н. К. Рычков. — Это искусст
во, которым должен обладать 
представитель органов Совет
ской власти.

Начальнику РПУ жилищно- 
коммунального хозяйства С. С. 
Жданову рекомендовано опе
ративно выполнить просьбу 
Е. А. Микляевой и дать ответ 
редакции газеты «Ленинское 
знамя». Обращено внимание 
председателя горисполкома 
С. Ю. Симонова на то, что он 
обязан отвечать на письма, по
ступающие из ’редакции, а так
же на опубликованные матери
алы.

И все же беды жителей улицы 
Луначарского этим не исчерпа
ны, как показало письмо тоть- 
мичей Кокина, Шананина, Ан- 
фалова и других. Проблема за
топления не только рождает 
конфликты (кому куда спускать 
воду и т. д.). ссна порождает и 
недоверие к горисполкому. Не 
сегодня затопило улицу Луна
чарского. немалая в том вина 
строителей. Но меры не при
нимаются. хотя разговор об 
этом идет на -всех уровнях. Ав
торы'письма рассказали о том. 
что у них. в подвале. восьми* 
квартирного дома, постоянно 
стоит весной и осенью вода. 
Они предлагают сделать дренаж 
вдоль улицы Луначарского до 
реки Сухоны или Дмитриевско
го ручья (как было это ранее, 
до того, как вмешались строи
тели). На дно траншеи для ин
женерных сетей надо уклады
вать камень (сусбень). Такой 
естественный дренаж поможет 
решить проблемы стока вод. 
„ Отдел действенности ждет 
ответа на данное письмо из 
РПУ ЖКХ. а также просит вы
сказать мнение но этому ПОВО
ДУ |специалистов. *

Л. ГОНЧАРОВА,
член отдела действенности 

■ редакции газеты «Ленин
ское знамя».

В редакцию «Ленинского 
знамена» обращались: тоть-
мнчка А. П. Скамыша: «При
нято решение горсоветом о 
том, что работники ' пожарной 
части должны -сделать забор 
вдоль дороги на пожарную 
часть от домов жительницы 
Рычковой, дом 79, и наше
го дома—:3s&. 77. так как по их 
вине развалился наш забор. 
Установлен срок — до 1 июня 
1987 года. По до сах пор ре
шение это не выполнено».

На запрос редакции ответила 
исполняющая обязанности на
чальника, инструктор пожарной 
части Р . В. Добрынина: «В на
стоящее время на этот участок 
посланы рабочие, вкопаны уже 
опоры. Скоро забор будет го- 
tqb»1 ! д ' А .Г.' А  ' А - . 'А ,

В Ы  Н А М
— ветеран войны Н. А. Не

К ЛЮД ОБ из Красного Бора:
«Два гс)дз обещает руководство
отремоьгтировать квартиру: кры-
ша теч-ет. сломалась лестница.
двери плохо закрываются^ в по-
мещенки гуляет ветер».

Редах:цки ответил замести-
тель начальника Тафтинского 
лесопункта А. М. Третьяков: 
«Двери и-лестницу Щ квартире 
Неклюдова починили. Сделаем 
обследование, что нужно еще 
отремонтировать? . выполнимой 
-напише м об этом- в редакцию».

— рабочая совхоза « Тотем - 
с кий» из деревни ’ Червлково 
В. В. Маракоза: «При
шла 7 на примерку в швей 
ное ателье РПУ бытового

П И С А Л И
обслуживания - в назначенное 
время, отпросившись ненадол
го с работьс так как время 
сейчас у нас напряженное. Ко 
в ателье в это время было со- 
бранив- Я. ждала — ждала по* 
чти два с половиной часа — 
так мен*- -и не обслужили. А 
теперь я не найду больше вре- 
менн, чтобы прийти на нрнмер- 
ку»г -

Редакции- -ответила заведую- 
щая ателье РПУ бытового об
служивания В. В. Найденова: 
«Мы подносим К ов . Мараковой 
извинения — у  нас действи
тельно было важное собрание. 
9  сентября. : специально съез
дили к ней домой и с дела* 
ли. там примерку изде. 1ия».

ДОСКА НАРУШИТЕЛЕЙ
от дела дейст венност и

Как видите, уважаемые 
читатели, ответов на страни
це действенности набралось 
немало. Значит, прониклись 
некоторые руководители 
предприятий TI хозяйств от
ветственностью перед чита
телями, осознали, что во 
времена гласности и демо
кратии нельзя замалчивать 
критику — надо принимать 
меры. Правда, не все пони
мают. что посулами, лагани- 

. ем дыр дело не исправишь 
—надо уничтожать причины 
негативных явлений.

Однако, процесс воспита
ния у руководителей ответ
ственности, видимо, длитель
ный и болезненный.

НЕ ОТВЕТИЛИ ГАЗЕТЕ:
— председатель колхоза 

«Никольский» В. В. Анту
фьев на отчет о рейде на
родного • контроля и газеты 
на заготовке кормов --(№ 74 
от .21.08. 1988 г.);

— председатель колхоза 
«Заветы Ильича» М. Конев 
и агроном Л. Дурова на ма*

терна л -«Гибнут травы» 
(№ 69 от 9.06, 1988 г.)

— товУ Елисеева из обще
пита на фельетон «Злоклю
чения субпродукта» (Л£ 51
от 28.04. 1988 г А ?/

— начальник Чурпловско- 
го лесопункта В. Г. Малы
шев: материалы «Кому пе
редать мастерство?» (№ 40 
от 2.04. 1988 г.). «Могли и 
больше» " (Jv&~70 от 11.06. ̂  
3988 г.). «Поделитесь опы
том, коллеги» (»\v 71 от 14, 
06. 1988 г.);

— начальник ДРСУ тов.
Ерыкалоз: «А если ~ за нх 
счет?» (Mfr 87 за 21.06 
1988 г.), « Бездорожье доро
же» В. И. Саклю ка 42 
от 7.04. 1988 г.), «Тише
едешь, дальше Tie будешь» 
совета бригады водителей 
автобугор t-V- 49 от 23.04.
1988 г.),•«Цена,бездорожья» 
В. Трос кина '(j\b 70 от 11.06-*' 
1988 г. ) У:

—начадышк речного порта 
Тотьма тов. Калмыков НЕ 
ВОЗВРАЩАЕТ РЕДАКЦИИ 
ПИСЬМО читателей Ибрагн-

мовых. НЕ ХОЧЕТ ОЯ ОТ
ВЕЧАТЬ и материалы 
газеты Оправдать надеж
ды» В. Паккрзтовского 
(Лг61 от 21.05. 1988 г.)~

— начальник лесопункта 
Крутая Осыпь В. А  Шихов 
(№  61 от 21.05. 1988 г.); 
и профком: «Всем ' сообща» 
(Ля- 65 от 31.05. 1988 г.).
«Ехали мы. 'ехали» (№ е»7 
от 4.4)6. 1988 г.):

—  администрация, льноза
вода, мясокомбината н спла
вного участка — «Отчего 
завял лимон» (»\- 52 от 1. 
05. 1988 г.)

Напоминаем всем выше 
указанным руководителям, 
что. ПО УКАЗУ ПРЕЗИДИ
УМА ВЕРХОВНОГО СОВЕ
ТА^ СССР, от 12 апреля 
1968 года «О порядке рас
смотрения предложений, за
явлении н жалоб граждан (в 
редакции от 4  марта 1980 
года с внесенными измене* 
ншклн а  дополнениями) за- 
явления к жалобы трудя- 
щихея , должны быть рззре> 
шены не позже.' чем в срок 
— 15 дней. Материалы ре- " 
дакции газеты приравнива- 

: югея к таким письмам Ж НО" 
тому также безотлагательно 
должны быть ■ рассмотрены.

шшвтшаш
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•  Физкультура и спорт 9

НЕ ВЕРЬ 
ГЛАЗАН СВОИМ

«Единожды солгавши, кто 
тебе поверит».

Козьма Прутков.
Спортивные руководители 

района не балуют тотьмичей 
различными физкультурны
ми мероприятиями. Давно 
уже не видели они соревно
ваний по волейболу и бас
кетболу. давненько перед 
ними не выступали спорт
смены из соседних районов и 
Вологды. А ведь все это 
раньше было, и стадион со
бирал много болельщиков. 
Этим летом спортивные ру
ководители решили порадо
вать тотьмичей районными 
соревнованиями по футболу. 
Сказано — сделано.

Объявление, вывешанное 
на щите Дома культуры, 
извещало, что 3 и 4 сентяб
ря на городском стадионе 
состоятся очередные игры на 
первенство района по фут
болу. ‘ Обрадовались болель
щики и к назначенному сро
ку потянулись к стадиону, 
заранее представляя азарт
ную игру футболистов. За 
няв места на трибунах, они 
терпеливо ждали начала со
ревнований. Но напрасно. 
Ни в субботу, ни в воскре
сенье игры не состоялись: 
команды не явились. Бо
лельщики так и не узнали, 
кто и почему сорвал игры.

В прошедшие субботу и 
воскресенье КСК объявил 
через нашу газету, что в эти 
дни на городском стадионе 
состоятся очередные игры по 
футболу. И снова обман. 
Команда РОВД на игру не 
явилась. Футболисты ДФСО, 
а вместе с ними и болель
щики напрасно прождали ее.

Во второй игре, в которой 
встречались «Вымпел» и 
команда пос. Советский, 
прошедшей живо, интересно,

азартно, результат был ни
чейный — 4:4. Команда ле
созаготовителей, проигрывая 
встречу, сумела при счете 
2:4 в последние минуты иг
ры забить два мяча и ушла 
от поражения.

На сентябрьских играх на 
стадионе я не видел спор
тивных руководителей, не 
видел и представителей рай
кома комсомола. Даже су
дьи. которым поручалось 
провести игры, на стадион 
не явились. Хотелось бы 
спросить председателя рай
онного совета ДФСО тов. 
Пешкова: доколе будут про
должаться такие шутки над 
болельщиками и когда пре

кратится недисциплинирован
ность футбольных команд?!

А. ВОЛГИН.

П обольш е
акти вности ,

ф утбол и сты !
В jsfo 93 газеты «Ленин

ское ' знамя» опубликован 
материал председателя рай
совета ДФСО Александра 
Пешкова «Футболистам ну
жна помощь». Я во многом 
согласен с его выводами: о 
слабом материальном обес
печении спортсменов, о том, 
что нужна сборной района 
хорошая подготовка. Но...

Мне кажется, спортивные 
организации района должны 
более критично подойти к 
своей деятельности, со всей 
строгостью проанализировать 
причины неудач, свою неор
ганизованность. Я бы и ма
териал назвал не так, счи
таю, что футболисты сами

должны помочь хорошему 
развитию спорта в районе. 
Ведь состав сборной, хотя и 
не постоянный, но большой. 
Есть возможность создать 
стабильный коллектив. Фут 
болисты все зрелого возрас
та. 4 —5 человек имеют выс
шее специальное образова
ние и вполне смогли бы са
ми быть тренерами для но
вичков в футболе. И эту 

-тренировку среди своих то
варищей могли бы прово
дить они на общественных 
началах, не обязательно за 
деньги. Целеустремленность 
футболистов — уже залог 
успеха.

В Тотьме есть резервы 
для развития массового фут

бола. Нужно только искру 
зажечь. А зажечь ее долж
ны тренеры, преподаватели 
физкультуры в школах, ак
тивисты, даже просто люби
тели футбола могут помочь. 
Конечно, успех сразу не 
придет. Но если собирать 
футболистов только перед 
тем, как начнутся какие-ни
будь соревнования, — нико
гда не будет стабильной 
команды и хороших результа
тов. Нужна постоянная 
команда, постоянные трени
ровки и нужен резерв фут
болистов. _

А футбольное поле? Не
ужели футболисты не могут 
привести его в порядок и 
необходимо, чтобы кто-то 
пришел со стороны и сделал 
это за них? Сетки висят на 
воротах, как тряпки, размет
ки почти никогда нет на 
поле, по краям оно заросло 
травой, так что даже мяч не 
катится, во время игры под 
ноги попадаются чурки, пол
но ям, которые во время 
дождя заполняются водой и 
приходится бегать по лу
жам. А почему бы всем не 
собраться на день и не уст

роить все образцово? Самим 
ведь играть самим и де
лать все это надо, без чьей- 
то помощи.

У нас в Чуриловке фут
болисты сами планируют, 
ровняют ямки граблями, 
своими руками разметку вы
полняют и ворота подкраши
вают. И почти ежедневно на 
нашем поле играет 18—20 
человек — и опытных и 
молодых спортсменов. Наз
начены у нас и определен
ные дни тренировок: втор
ник, четверг, суббота. И 
время определено, а в воск
ресенье — игра.

Одеты и обуты наши фут
болисты тоже плохо, но иг
рают с задором, с желанием.
И не так важно, что чурн- 
ловцы в этом году не станут 
призерами в розыгрыше рай
она. Важно, что каждый ве
чер на поле слышны голоса 
ребят — любители футбола 
заняты делом.

Надо отдать должное — 
с приходом Александра Пе-. 
шкова в спортивную органи
зацию района работа значи
тельно оживилась. Но одно
му все не сделать. Нужен 
актив. Пока же не видно по
мощи от коллективов физ
культуры профсоюзов, от 
школ, от райкома ВЛКСМ.

И что в результате? Ми
ни-футбол провалили, дет
ский «кожаный мяч» прова
лили, резервных детских 

. команд в городе нет, да никто 
их создавать не пытался. А 
районный розыгрыш? Даже 
он идет неорганизованно: 
судьи не назначаются, врача 
никогда не бывает (а трав
мы есть). Ну а что касается 
формы... Разве положено 
играть в разной обуви? По
чему же профсоюзные коми
теты так равнодушны к раз
витию спорта? Никто с них, 
видимо, не спрашивает за 
эту работу.

Г. полягошко,
общественный тренер
с 1958 года,

ДВА ПИСЬМА НА ОДНУ ТЕМУ
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Ткачество — одно из древ
них народных ремесел в Бол. 
гарии. Из поколения в поколе, 
ние передается искусство изго. 
товления разнообразных по 
цветовой гамме, композиции и 
выделке тканей, которые идут 
на изготовление красочной на. 
циональной одежды и украше. 
ние жилища.

НА СНИМКЕ: 13-летняя 
Мариана Попова из города 
Банско под руководством сво. 
ей 68-летней бабушки Катерн, 
ны овладевает искусством ра. 
боты на ткацком станке.

Фото ТАСС.

15 сентября 1988 года

И. о. редактора 
В. К. ДУРОВ

дая**л/
КИНОТЕАТР

«ОКТЯБРЬ»
БОЛЬШОЙ ЗАЛ
15 сентября — новый худ, 

фильм «Чужие игры». Сеансы: 
в 17, 19 (удл.), 21.10.

16—17— 18 сентября' — но
вый двухсерийный худ. фильм 
«Ганг, твои воды замутились» 
(Индия). Сеансы: в 16, 18.30, 
21.10.

МАЛЫЙ ЗАЛ
15—16 сентября—худ. фильм 

«Опасно для жизни» Сеансы: в 
19 (удл.), 21.10; в 17 часов — 
худ. фильм «Золотой ключни».

Р е к л а м а  •

СУББОТА, 17 СЕНТЯБРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30 

w  «120 мипут». 8.35 — «Отче
го и почему*. 9.00 ■— «Домаш
няя академия». 9.30 — «Песня- 
-88». 9.50 — «На чьей улице 
праздник?». 10.25 — «Для всех 
и для каждого». 11.00 — «Ро
дительский день —- суббота». 
12.30— «Минуты поэзии». 12.35
— «Очевидное — невероятное».
18.35 — Фотоконкурс «Я люб
лю тебя, жизнь». 13.40 — «В
странах социализма». 14.20 — 
Торжественное открытие XXIV 
летних Олимпийских игр. 18.00 
-—«Международная программа».
19.00 — Мультфильмы для
взрослых. 19.25 — Худ. фильм 
• Мой друг — человек несерьез
ный». 21.00 — «Время». 21.40
— «Прожектор перестройки». 
21.60 — «В субботу вечером». 
«После спектакля». Театраль
ный капустник. 23.10 — Кон
церт группы «Дайер стройте» и 
Э. Клэнтона на стадионе Уэм
бли.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— «Студия представляет...» 8.55
— «Здоровье». 0.40 — «Избран
ное». Леонид Андреев. 11.45 — 
Ж урнал «ТелсОКО». 12.15 — 
«В мире животных». 13.20 — 
«Новаторы и консерваторы». 
14 ,0 5  — «Институт человека». 
15.10 — «Москва слезам не ве
рит». Худ. фильм. 17.35 — 
«Музыка в эфире». 19.40 —

«Спокойной ночи, малыши!». 
19.55 — XXIV летние Олимпий
ские игры. 21.00 — «Время». 
21.40 -— «Прожектор перестрой
ки*. 21.50 — XXIV летние
Олимпийские игры. 
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 СЕНТЯБРЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— Ритмическая гимнастика.
9.00 — Мультипликационный
фильм. 9.30 — «Будильник».
10.00 —- «Служу Советскому Со
юзу!». 11.00 —-• «Утренняя поч
та*. 11.30 — XXIV летние
Олимпийские игры. 13.30 —
«Музыкальный киоск». 14.00—■ 
«Сельский час». 15.00 — «Здо
ровье». 15.45 — «Встреча с 
редколлегией журнала «Нева». 
17.00— «Минуты поэзии». 17.05
— Премьера двенадцатисерийно
го док. фильма «Живая плане
та». 10-я серия — «Миры в оке
ане». (Великобритания). 18.00— 
•Международная панорама». 
18.45 — Мультфильмы. 19.40
— Поет П. Шрайдер. (ГДР).
20.00 — XXIV летние Олим
пийские игры. 21.00 — «Время». 
21.40 — XXIV летние Олимпий
ские игры. Тяжелая атлетика. 
Воке. Спортивная гимнастика.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— «Звездочка». 9.05 — «Наш
сад». 9.35— «Портреты». Жизнь 
и житие Аввакума. 10.40 —
«Вокруг света». 11.40— «Жизнь 
замечательных людей». Акаде
мик Л. А. Орбсли. 12.15 —
«Впечатление». Научно-популяр
ный фильм. 12.25 — «Философ
ские беседы». 13.00 — XXIV 
летние Олимпийские игры. Спор
тивная гимпастика. Бокс. 17.00
— Концерт болгарской художе
ственной самодеятельности.
17.20—А. П. Чехов. «Дядя Ва
ня». Фильм-спектакль. 20.00 — 
«Спокойной ночи, малыши!». 
20.15 — «Мезонин у Нарзана».
21.00 — «Время». 21.40 — «На
чни сначала». Худ. фильм.

♦  'Поздравляем)
Заозерье, д. Н.Починок, 

ШАВРИНУ
Павлу Константиновичу.

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро
вья, благополучия, благодарим 
за долголетний добросовестный 
труд.

Правление и профком кол.
хоза «Заветы Ильича».

д. Воротншна, 
НОВОСЕЛОВОЙ 

Клавдии Васильевне.
Дорогая мама и бабушка! 

Поздравляем с 55-летием и вы
ходом на заслуженный отдых. 
Желаем крепкого здоровья, до
лгих лет жизни, благополучия.

Дети, внуки.
г. Тотьма,
ПАХНИНУ 

Павлу Степановичу.
Дорогой муж, папа, дедушка! 

Поздравляем с 50-летием. Же
лаем крепкого здоровья, сча
стья побольше, жизни лодоль. 
ше.
Жена, сыновья, сноха, внуки.

Калитшо, д. Климовская, 
ДУЛЕПОВУ

Василию Е в д о к и м о в и ч у .
Дорогой папа, дедушка! По

здравляем с 60-летнсм и выхо- 
дом на заслуженный отдых. 
Желаем крепкого здоровья, 
счастья и долгих лет жизни.

Сыновья, снохи, дочь, зять,
внуки и внучки.

ПРИГЛАШАЮТСЯ ИА РАБОТУ»
УБОРЩИЦА служебных по

мещений Тотемским райпотреб
союзом. Обращаться по адресу: 
г. Тотьма, ул. Механизаторов, 
13, тел. 2-10 55 или в отдел по 
труду райисполкома.

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИИ, 
ОРГАНИЗАЦИИ, СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ 

ВСЕХ ЖИТЕЛЕЙ ТОТЕМСКОГО РАЙОНА!
По территории района проложены 4 нитки газопроводов 

высокого давления, транспортирующих природный газ под 
давлением до 75 кг/см2.

Для обеспечения нормальных условий эксплуатации и 
исключения возможности повреждения газопроводов уста
навливаются охранные зоны, проходящие в 50 м от каждо
го газопровода с каждой стороны и на землях сельскохозяй
ственного назначения 25 метров. В охранной зоне газопро
водов без письменного согласия Юбилейного ЛПУ МГ ЗА
ПРЕЩАЕТСЯ:

— возводить любые постройки и сооружения, складиро
вать корма н удобрения, содержать скот, устраивать водо
пои, сооружать переезды через трассы газопроводов, устра
ивать стоянки автотранспорта, тракторов и механизмов, 
производить мелиоративные земляные работы, устраивать 
всякого рода свалки, выливать растворы кислот, солей и 
щелочей, бросать якоря, проходить с отданными якорями, 
цепями, ломами и тралами, производить дноуглубительные 
и землечерпальные работы, разводить огонь и размещать 
какие-либо открытые или закрытые источники огня.

К виновным в нарушении правил охраны магистральных 
газопроводов, если эти действия не влекут уголовной ответ
ственности, могут быть применены в качестве мер админи
стративного взыскания предупреждение или штраф. Долж
ностные лица могут быть подвергнуты штрафу в размере до 
50 рублей, граждане — до 30 рублей.

Руководители предприятий, организаций, колхозов и сов
хозов, граждане! ПРИ ОБНАРУЖЕНИИ ВЫХОДА ГАЗА 
на трассе газопровода примите срочные меры, предупреж
дающие ее воспламенение. Немедленно сообщите об обнару
жении места повреждения в близлежащие исполкомы мест
ных Советов, пожарные части, а также по телефону нз То- 
тьмы 2-10-71, через нефтяников — 2-21-00.

Юбилейное линейно-производственное 
управление магистральных газопроводов.

Тотеме кий межхоэяйст. 
венный лесхоз выражает 
глубокое соболезнование 
родным и близким по пово- 
ду смерти бывшего работни- 
ка лесхоза

РЕШЕТНИКОВА 
Александра Александровича.

Коллектив Сухонского 
леспромхоза выражает глу
бокое соболезнование Маль- 
цсву Геннадию Васильевичу, 
детям, родным и близким по 
поводу смерти бывшего ра- 
ботинка леспромхоза 

МАЛЬЦЕВОЙ 
Марин Васильевны.

Patera имяо/1 ит по вторникам, 
четвергам и субботам
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